

4 QUESTIONS SUR LES PARIS SPORTIFS (PARIER, C'EST PAS RIEN)



Du 5 mai au 20 juin, Santé publique France rediffuse la campagne « Parier, c'est pas rien ».

Cette campagne s'appuie sur des témoignages et des avis d'experts qui révèlent les dessous des paris sportifs. On peut les retrouver sur la chaîne YouTube de Joueurs info service.

Sur les réseaux sociaux, la campagne met également en scène **4 questions sur les paris sportifs** :

- Est-ce qu'on peut avoir une nouvelle vie grâce aux paris sportifs ?
- Le seul risque quand on parie, c'est de perdre de l'argent ?
- C'est dangereux de vouloir se refaire après une perte ?
- Plus tu t'y connais en foot, plus tu gagnes ?

Retrouvez sur notre site les réponses à ces questions :

- Les dangers des paris sportifs
- Les conséquences d'un jeu problématique pour le joueur
- Le danger de vouloir se refaire par le jeu
- La croyance qu'en s'y connaissant bien en sport on peut gagner de l'argent

Les parieurs qui se disent experts gagnent-ils réellement plus que les autres parieurs ? Retrouvez l'avis de nos experts :

L'ILLUSION D'EXPERTISE

Votre pratique des paris sportifs est excessive ? Pour être informé et aidé n'hésitez pas à appeler Joueurs info service au 09 74 75 13 13 (appel anonyme non surtaxé, 7j/7 de 8h à 2h) ou par chat.

Retrouvez également nos forums d'entraide pour en parler avec d'autres joueurs en difficulté.